

Annisa Rahma Febriyanti

**Pengaruh Struktur Modal, Efisiensi Operasional, Kualitas Aset, Likuiditas,
dan Indikator Makroekonomi terhadap Profitabilitas Bank Syariah di
Indonesia Tahun 2014-2018**

Annisa Rahma Febriyanti

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan mengetahui pengaruh struktur modal, efisiensi operasional, kualitas aset, likuiditas, dan indikator makroekonomi terhadap profitabilitas Bank Umum Syariah Tahun 2014-2018 secara simultan dan parsial. Indikator rasio profitabilitas bank menggunakan *Return on Assets*.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik analisis regresi data panel. Sampel diambil dengan teknik purposive sampling dan diperoleh 11 Bank Umum Syariah sesuai kriteria yang telah ditetapkan.

Hasil penelitian ini menunjukkan variabel struktur modal, efisiensi operasional, kualitas aset, likuiditas, dan indikator makroekonomi berpengaruh secara simultan terhadap profitabilitas Bank Umum Syariah. Secara parsial, Struktur modal, efisiensi operasional dan kualitas aset berpengaruh negatif dan signifikan, sedangkan variabel likuiditas berpengaruh positif dan signifikan. Indikator makroekonomi yang terdiri dari inflasi dan *real GDP growth* berpengaruh positif tidak signifikan terhadap profitabilitas Bank Umum Syariah di Indonesia yang diukur dengan *Return on Asset*.

Kata Kunci : Struktur modal, efisiensi operasional, kualitas aset, likuiditas, makroekonomi, profitabilitas, Bank Umum Syariah

**Effect of Capital Structure, Operational Efficiency, Assets Quality, Liquidity,
and Macroeconomic Indicator to Profitability of Islamic Bank in Indonesia
year 2014-2018**

Annisa Rahma Febriyanti

ABSTRACT

This study aims to determine the effect of capital structure, operational efficiency, assets quality, liquidity, and macroeconomic indicator to profitability of Islamic Bank in Indonesia years 2014-2018 simultaneously and partially. Profitability measured by *Return on Asset*.

This study using quantitative method with panel data regression as analysis technique. Sample taken from purposive sampling and obtained 11 Islamic Commercial Banks based on the determined criteria.

The result of this study shows that capital structure, operational efficiency, assets quality, liquidity, and macroeconomic indicator simultaneously affect profitability of Islamic Commercial Bank. Partially, capital structure, operational efficiency, and assets quality have negative and significant effect while liquidity has positive and significant effect. Macroeconomic indicator which is inflation and real GDP Growth affects positively but not significant on profitability of Islamic Commercial Banks in Indonesia measured by *Return on Asset*.

Keyword :Capital structure, operational efficiency, assets quality, liquidity, macroeconomic, profitability, islamic commercial bank

تأثير الهيكل الرأسمالي، والفعالية التشغيلية، نوعية الأصول، والسيولة، ومؤشر الإقتصاد الكلي على الأداء المالي للبنوك التجارية بإندونيسيا سنة 2014-2018م.

النساء رحمة فيريانتي

الملخص

يهدف هذا البحث إلى معرفة تأثير الهيكل الرأسمالي، والفعالية التشغيلية، نوعية الأصول، والسيولة، ومؤشر الإقتصاد الكلي على الأداء المالي للبنوك التجارية بإندونيسيا سنة 2014-2018م معا وجزئيا. استخدم مؤشر الأداء المالي نسبة ربحية البنك، وهي العائد على الأصول. استخدم هذا البحث المنهج الكمي بطريقة تحليل الانحدار للوحة البيانات. والعينات أخذتها الباحثة بطريقة أخذ العينات الهادفة، و 11 بنك التجارة الإسلامي متنولة ومناسبة بالمعايير المحددة.

تدلنتائجنا لبحثنا نأثر تمغيرا تاهيكلا لرأسمالي، والفعالية التشغيلية، ونوعية الأصول، والسيولة، مؤشر الإقتصاد الكلي على الأداء المالي للبنوك التجارية الإسلامية تأثيرا معا. وأما جزئيا، فأثر تاهيكلا لرأسمالي، والفعالية التشغيلية، ونوعية الأصول على الأداء المالي للبنوك التجارية الإسلامية تأثيرا سلبيا وكبيرا؛ وأثر متغير السيولة عليها تأثيرا إيجابيا وكبيرا. علاوة على ذلك، أثر مؤشر الإقتصاد الكلي لدينا نأثرنا لتضخم النمو الحقيقيا جماليا لنا تجاه لعلنا لأداء المالي تأثيرا إيجابيا وغير كبير وهما يقاسانبا لعائدنا لأصول.

الألفاظ المهمة: الهيكل الرأسمالي، الفعالية التشغيلية، نوعية الأصول، السيولة، الإقتصاد الكلي، الأداء المالي، البنوك التجارية الإسلامية.